



Rosalina Moreno

Redactora jefa



---

## Los vocales de la AF denuncian que García Ortiz se haya negado a debatir la ley de amnistía

Los vocales electivos de la Asociación de Fiscales (AF) han denunciado que el fiscal general del Estado, **Álvaro García Ortiz**, desentendiera en el Consejo Fiscal celebrado ayer su petición de debate del [informe sobre la ley de amnistía que han elaborado ante la ausencia de uno de este órgano consultivo de la Fiscalía](#) y que ha sido solicitado en hasta tres ocasiones por el Senado.

En un comunicado difundido hoy, rechazan la argumentación del fiscal general del Estado sobre la falta de competencia del Consejo Fiscal para informar sobre esta Proposición de Ley.

Según explican, García Ortiz se ampara en que es una Proposición y no un Anteproyecto, y niega que el Consejo Fiscal tenga obligación de colaboración con el Senado. Denuncian que con estos argumentos se escuda para no someter a votación la petición formulada por los seis el pasado 8 de abril, quienes han elaborado un [borrador de informe, de 160 páginas, sobre esta controvertida Proposición de Ley](#), que remitieron al fiscal general y a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |